

Vermessungstechnik West GmbH

Ingenieurvermessung

Graphische Datenverarbeitung





Im Rahmen einer betrieblichen Fortbildung wurden 80% unserer Mitarbeiter zum Ersthelfer ausgebildet, da bisher nur 3 Mitarbeiter diese Qualifikation hatten. Die Messtrupps arbeiten in den Anlagen als 2er oder 3er Team in immer wechselnder Besetzung. Damit gewährleistet ist, daß in jedem Team alle Beteiligten im Notfall in der Lage sind, Erste Hilfe zu leisten, haben wir in unserem Büro einen ganztägigen Lehrgang zu dieser relevanten Thematik durchgeführt. Diese von VTW veranlasste Weiterbildung ist auch für unsere Auftraggeber von hoher Wichtigkeit.



